



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>24 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84415385</b>
Prix	<b>785 000 €</b>

## Paris 1er Appartement à vendre (75001)

Magnifique appartement rue saint-anne, niché au 7<sup>e</sup> étage d'une copropriété datant de 1993. Cet appartement aménagé avec le plus grand soin se distingue par sa terrasse exceptionnelle de 25m<sup>2</sup>. Au calme et sans vis-à-vis, elle offre une vue panoramique sur paris. Il s'articule comme suit ; une cuisine aménagée, une salle de douche avec wc, un séjour doté d'une belle hauteur sous plafond, offrant un accès à la chambre en mezzanine. Très lumineux et bien équipé : climatisation, home cinéma et nombreux rangements. Idéal pied-à-terre. Honoraires à la charge du vendeur - montant moyen de la ...

*Magnificent apartment on rue saint-anne, nestled on the 7th floor of a 1993 condominium. This meticulously furnished apartment boasts an exceptional 25m<sup>2</sup> terrace. Quiet and unoverlooked, it offers a panoramic view of paris. The apartment comprises a fitted kitchen, a shower room with toilet, a living room with high ceilings and access to the mezzanine bedroom. Very bright, it is equipped with air conditioning and a home cinema. Ideal pied-à-terre. Agency fees payable by vendor - montant moyen de la quote-part de charges courantes 1,032 €/yearly - montant estimé des Dépenses annuelles ...*

## **BARNES PIED-A-TERRE SAINT-HONORE**

122 rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8<sup>EME</sup>

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

